



ZOOMによる始業式

## 明けましておめでとうございます！

本年もどうぞよろしくお願いいたします。2週間の冬休みも終わり、2022年、3学期がスタートしました。11日の始業式の日、あいにくの雨でしたが、多くの子供たちが元気に登校してくれました。

始業式の講話では、新年のスタートに当たり「目標」をしっかりとって頑張っていこうと話しました。その後、学年の代表児童が「3学期にがんばりたいこと」を発表してくれました。どの子も自分の日常を振り返り、さらに伸びていこうという素直な気持ちが伝わる立派な発表でした。代表児童はもちろん、本校の子供たち一人一人がしっかりと自分の目標を持って、日々の努力で伸びていってほしいと思います。

### <3学期にがんばりたいこと> (第2学期の終業式代表児童も合わせて)

- 1年代表 井伊さん：体育の縄跳びを頑張る
- 2年代表 田崎さん：持久走の練習、弟妹の世話、家の手伝いを頑張る
- 3年代表 臼木さん：漢字の練習を毎日頑張る
- 4年代表 平野さん：何事も丁寧に取り組む、整理整頓、最後まで粘り強く頑張る
- 5年代表 宇土さん：「書く」スピードを上げる
- 6年代表 田邊さん：自主学習を増やす、委員会で積極的に活動し5年生にもアドバイスする

年明け早々、全国的にコロナウイルスの感染が拡大し、第6波に入ったようです。熊本においても陽性者が急激に増加し心配な状況になってきました。学校におきましても、これまで同様、基本的な感染防止対策の徹底を図っていききたいと思います。このコロナ禍で、本年も保護者の皆様には何かとご心配やご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。本年も大変お世話になります。

## 仕上げの3学期に！

今年度も昨年度に引き続き、「笑顔で挨拶 元気に運動 家でも学習 読書のすすめ」を特に頑張っていこうと子供たちと取り組んでいます。各学期末の児童自身による振り返りアンケートでは、右のような各学期の達成状況(①は1学期、②は2学期の結果、③は、この3学期の目標値です)でした。仕上げの3学期、一人一人が少しでも自分を伸ばすことを意識して生活し、結果として全体の目標を達成できたらと思います。4つのベースには、基本的な生活習慣がしっかりしていること、生活リズムが大切です。「早寝、早起き、朝ご飯」をどうぞよろしくお願いいたします。

ところで、「笑顔で挨拶」にかかわって、うれしいことがありました。ボランティアの方々から子供たちへいただいた年賀状に、「毎朝、皆さんと挨拶をかわせて、元気をいただいています」

「中央小のみなさんは挨拶が上手ですね」「子供たちを見ていると『がんばってねえ』とこちらが励まされます」等々、あたたかいお言葉が沢山ありました。学習や見守り等で子供たちにあたたかいご支援をいただく地域の方々のおかげで、子供たちのふるさとを大切に思う心も一層育まれていくだろうと感じたことでした。

